
Herr Liene bittet Herrn Tendler, da dieser Mitglied des Regionalrates sei, und die Verwaltung um einen 
kurzen Sachstandsbericht. 
 
Herr Tendler führt aus, dass zunächst die förmlichen Beschlüsse der Bezirksregierung Köln abgewartet 
werden müssten. Gerne setze er sich für die Gemeinde Eitorf ein. Weiterhin sei verwunderlich, dass er bis 
jetzt noch nicht von der Verwaltung bzw. dem Bürgermeister auf seine Mitgliedschaft im Regionalrat 
angesprochen worden sei. BM Viehof erwidert, dass er sich zeitnah mit Herrn Tendler in Verbindung 
setzen werde.  
 
Herr Sterzenbach erläutert, die Bezirksregierung als federführende Planungsbehörde habe ein 
zweigeteiltes Verfahren festgelegt. Der erste Teil, das informelle Verfahren, sei vorrangig behördlich 
orientiert. Nunmehr befinde man sich im formellen Verfahren, dessen Ergebnis dann über den Regionalrat 
auch verbindlich werde. 
 
Es ergibt sich ein kurzer Austausch in der Runde. Sodann lässt BM Viehof über den Tagesordnungspunkt 
abstimmen. 
 


